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Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 
31 octobre 2012 de M. Pierre Rumo: «Arrêt TPG du rond-point de 
Plainpalais à revaloriser».

TEXTE DE LA QUESTION

L’arrêt TPG du rond-point de Plainpalais comprend plusieurs vitrines vides 
(quatre sur six) alors que deux sont quasiment vides. Ne pourrait-on pas faire un 
appel d’offres pour louer ces vitrines à des commerçants ou à des associations 
intéressées?

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Conseil administratif partage le point de vue de M. Pierre Rumo quant au 
fait que les vitrines en question sont en l’état utilisées de manière insatisfaisante.

Le département des fi nances et du logement a en conséquence résilié les 
contrats de bail qui liaient la Ville de Genève à la Société générale d’affi chage. 
Tenant compte des dates d’échéance de ces contrats, la plupart des objets a déjà 
été restituée à la Ville de Genève, sachant que la dernière vitrine sera restituée en 
juin 2014.

Ce qui précède permettra de revaloriser ces espaces d’affi chage, en les utili-
sant en particulier pour la diffusion d’informations d’intérêt général à l’intention 
des citoyennes et des citoyens de la Ville de Genève.
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